

Radausflug RC Kiberg

Es ist der 16 August 2014. Die Kirchenglocken läuten 8:00 Uhr ein, die Sonne scheint (nicht)! Die Besten Voraussetzungen für einen Tagesausflug in das Universum von Kollaschlog. Trotz einigen Wölkchen am Himmel gingen 14 RC-Mitglieder an den Start des Ausfluges. Die ersten Kilometer waren im bekannten Bereich des Doppels bis nach Heagschroa. Ab dann ging's Berg auf bis wir (völlig unerwartet) dann mal abgeregnet bei der Biohofbäckerei Mauracher ankamen. Nach flüssiger und nahrhafter Stärkung führte uns der Chef persönlich in seine Gedanken, Ideen, Visionen und Umsetzungen ein. Die Runde um den Betrieb zur Besichtigung wurde durch etwas Nasses von oben etwas beschleunigt. Unser Durchhaltevermögen aber trotzte dem Wetter und wir saßen wortwörtlich die regnerische Situation aus. Im trockenen fuhren wir über die Kinderstube von unserem Guide Anton (Albernöd) bis nach Kollerschlag und weiter nach Nebelberg zum Jagawirt. Manche behaupteten Sonnenstrahlen gesehen zu haben, Bildmaterial dazu habe ich bis jetzt aber noch keins bekommen.

Beim Jagawirt in der Garage wurden dann so manche Räder an die 230er Versorgung gehängt. Ein ganz neues Bild des 21. Radjahrhunderts. Zwischen Suppe und Hauptgericht hatts dann wieder mal geregnet. Abfahrt wieder im trockenen, aber halt nicht lange. In Mollmannsreit wars dann auch schon wieder nass. Wir hatten aber das Glück, beim Fam. Gahleitner/Hintringer in Plutzerdorf eine kühle Blonde erfahren zu dürfen! Nachdem der Durst und das schöne Wetter weg waren, gingen wir die Heimreise nach Kirchberg an. Dort wurden wir kulinarisch bestens versorgt und ließen den Tag sehr gemütlich ausklingen. Mich hat es sehr gefreut, dass trotz wenig Sonnenstunden so viele Teilnehmer waren!! Bis zum nächsten Event

Lg

Horst